



Neuer Internetauftritt

„Noch übersichtlicher, noch informativer und noch leichter zu bedienen“, beschreiben der Vorsitzende Kurt Schindler und sein Stellvertreter Horst Eifler den neuen Internetauftritt des Deutschen Mieterbundes, www.mieterbund-regensburg.de. Schon die Startseite zeigt, wo es lang geht. Unter neun Rubriken findet der Benutzer alles, was er was er über den Bereich Wohnen und Wohnungspolitik in Regensburg wissen will. Das reicht von der Vorstellung des Vereins über die Leistungen des Mieterbundes und die Wohnungspolitik bis hin zu wichtigen Links. Auf der Seite „Wohnungspolitik“ erfährt der Benutzer beispielsweise, wie viele Wohnungen in den vergangenen Jahren in der Stadt gebaut wurden, oder wo man sich für eine öffentlich geförderte Wohnung vormerken lassen kann.

Foto: Mieterbund